
2022年番組審議会議事録
　
１.開催日時　2022年4月17日(日)13：00～14:30

２.開催場所　ラジオ川越スタジオ

３.番組審議委員
委員総数　5名
出席委員数 5名
A studio 　　　　　新井大介
高校生　　　　　　大谷海斗
新富町商店会　理事　早川正信
作家　 野村路子
水澤経営労務管理事務所　代表　水澤良昭

４.放送事業者
代表取締役　間中繁孝
取締役　　　間中伸也
運営委員　　間中凛
運営委員　　紺野真帆

５．議事内容

■代表取締役社長　間中繁孝代表挨拶

■各委員より自己紹介

■ラジオ川越について自由意見

・TBSラジオのパーソナリティが降板してからラジオ川越を聞くようになった
以前と比べて交通情報を詳しく話している、最低でも2回話すようになったのがいい。
ずっと続けていれば交通情報をあてにする人も増えるのではないか。

→NACK5等と時間をあえてずらして交通情報を同じ時間に流すようにしている。
・100周年の企画を何か行っているのか？
→番組内では100周年事業のイベントを取り上げたり読売新聞にて紹介していただいている。
GWにもウエスタ川越でアクションフェスを行う予定。
100周年の事業は年内の長期に渡って行う予定、主催者からの依頼もあったりパーソナリティが
自身で取材をしてきたものもある。ラジオ川越に事業者側から依頼して運営協力をしてもらうこと

も可能。

・パンフレットの配布場所について

→現状は観光案内所や商工会議所、加盟店やスポンサーなどに配布している。
新富町商店街にリーフレットをおけるのかどうか聞いてくださる(180部毎月10日までに持ってい
く)
新河岸商店街にもおけるかも？(部数後日相談)
・リーフレットに記載のあるパーソナリティや加盟店募集についての問い合わせはあるのか？

→パーソナリティの応募は頻繁にあり
・生放送でたまたま聞いたカフェに行ってみたらよかったので、必ず毎回どこで流れるかがわか

れば良い、結構知らない店が毎回紹介されるのでいいコーナーだと思う

・パーソナリティ(のら蔵さんや発光さん)が地元の方とラジオ川越を繋げるような取り組みをして
いて良い



・ラジオ川越でしかできないことがもっとできないか？

聞く人は観光者ではなく川越に住んでいる人が多いので、

住んでる人が知らないような情報(店や歴史について等)をもっと発信できるようになるといい。
・着物を着て歩いている若い人が多いが、安っぽい着物や雑な着方が気になる。川越ならではの

しっかりした着物や着付けの仕方を実施できるようなムーブメントをラジオ川越で作れないか？

大人の人が聞ける番組があるといい。

→一番はFMで聞ける範囲の方をターゲットにして番組作りを行っていきたいが、
レディモのコメントなどをみていると全国からもきているので、そういった方々にも有益な情報を流

していきたい。

・大型パネルの広告を見ている人が多いのでライブ中の風景を見せられないか？

・ラジオがまだ若い人にはそこまで浸透していないので、若い人が聞きやすい学校が終わったく

らいの時間、17時〜19時くらいに川越のレストランなどを紹介する番組があったらいい
→今はその付近の時間だと月曜の生放送しか若いパーソナリティの番組がないので、7月の番
組編成に向けてそういった番組を増やしたり編成をしていきたい

・東上線に川越特急があるのでラジオ川越の放送とかできないのか？

・クレアモールの音量で流れているのを少し上げられないか？

・Youtubeだと興味があるものしか出てこないが、ラジオだと自分の知らなかったものが聞けるの
がいいと改めて感じた

・川越に住んでいる人も驚くような情報をもらえたらびっくりして楽しいと思う

・外から見えるように生放送中は窓にNow On Airなどの表示をつけられたら良い

■次回の番組審議委員の日程
　7月17日(日)13:00‐14:00

6　審議機関の答申又は意見の概要の公表
公表の方法④自社ホームページ（URL）への掲載
公表の内容 　議事録公開
公表年月日　2022年4月27日


